## uevas Amenazas de la Triple "A" en España

## El Gobierno Considera la Expulsión de Cinco Italianos.— Tiroteo en un Barrio Madrileño.— Reunión del Gabinete

(AF, AFP, EFE v PL)

MADRID, to, de febrero, El gobierno prepara la expulsion de 5 derechistas italianos, como parte de su campaña contra los extre. mistas a quienes se atribuye la reciente ola de violencia, informó hoy el diario católico Ya.

El gabinete analizó dudurante 3 horas y media cuestiones de orden público pero no se anunciaror nu vas medidas para combatir la violencia. Un comunicado emitido tras la sesión dice que el ministro del Interior informo acerca de las investigaciones de la policía en torno a los recientes atentados y secuestros terroristas, así como medidas de control de ar. mas y la expulsión del país de los extranjeros sospechosos de actividades extremistas.

El gobierno se reunirá de

nuevo el viernes.

Ya indicó que se prepa-ran los documentos de expulsión de Mario Pozzan, de quien expresó es cofundador de la organización derechista italiana Ordine Nuovo, así como de Hesio Massagranda, Helidoro Pomar, Francesco Zaffoni y Antonio Labruna, todos italianos.

Los últimos 4 eran cole. gas de Pozzan y ilevaban algún tiempo en España, aseguró el diario.

Las autoridades encarce. laron, por otra parte, a Jorge Cesarski, argentino de ex afiliación peronista, y al cubano Carlos Pérez; ambos serán juzgados en relación con la muerte a tiros et 23 de enero de Arturo Ruiz, estudiante de 19 años que murió cuando participaba en una manifestación en favor de la amnistía para los presos políticos.

## **AMENAZAS** DE AAA

Mientras, la Alianza Aposólica Anticomunista amenazó hoy de muerte, mediante un mensaje, a varios abogados laboristas y mili-tantes de la Unión General de Trabajadores (UGT), rama gremial del Partido Socialista Obrero Español.

El mensaje dice que si volvéis a las actividades políticas en Hidro-Nitro se. réis ejecutados". Los abogados de la UGT habían intervenido recientemente en el conflicto laboral de la mencionada sociedad empresaria, ubicada en la provinzia de Huesca.

Asimismo, la Triple A española, en un mensaje telefónico al periódico Mundo Diario de Barcelona, amenazó con realizar secuestros en la capital catalana.

Estos secuestros, según AAA, tendrian lugar si se producen nuevos plagios en Madrid como los del presidente del Consejo de Estado, Antonio María de Oriol, y el general Emilio Villaescusa.

## CONTINUAN LAS DETENCIONES

Entre tanto, en todo el territorio español la policía realizó hoy detenciones en relación con los atentados registrados en Macrid la semana pasada

En Málaga, fueron detenidos dos miembros del Frente Anticomunista Español (FAE) y ha ingresado en prisión un miembro de la Organización, Revolucionaria de Trabajadores (ORT) arrestado el domingo a la salida de un partido de futbol.

Fuentes sindicales anunciaron que en Madrid, por el contrario han sido puestos en libertad, casi en su totalidad, los miembros de Comisiones Obreras, Unión General de Trabajadores y Unión Sindical Obrera, que fueron detenidos en días pasados.

Paralelamente, la policia in. tercambió hoy tiros con hombres armados que no fueron identificados.

El tiroteo ocurrió a tempranas horas de la mañana en el suburbio obrero de Canille jas, cerca del aeropuerto central de Madrid, Los extremistas escaparon y no hubo heridos, según informaron mecios periodísticos.

DECLARACION DE DEMOCRISTIANOS

Finalmente, los demócratacristianos europeos "conde-nan todos los actos de violencia cometidos por pequeños grupos de extremistas en España lo que no puede impedir la construcción de una verdadera democracia", afirafirmó un comunicado de la Unión Europea Demócratacristiana, tras la clausura esta noche de las reuniones celebradas aqui.

El comunicado del buró político demócratacristiano europeo deciaró después que "el reconocimiento de la plena libertad de todos los partidos democráticos es indispensable y la transformación comenzada debe concluirse con unas elecciones libres, cuyos resul-tados deben ser respetados".